

Ronald Sterr, Egglham Mitarbeiter Nr. 1863

Egglham (rs.) An den schönen Wolfgangsee im Salzburger Land führte die Egglhamer Wanderfreunde ihr diesjähriger Jahresausflug. Nach einer problemlosen Anreise mit dem Bus nach St. Gilgen hatte es jeder Teilnehmer selbst in der Hand, wie er den Tag gestalten wollte. Die große Mehrheit entschied sich für eine große Schiffsrundfahrt auf dem See mit anschließender Rückkehr zum Ausgangspunkt. Danach ging es gemeinsam mit dem Bus in das malerische St. Wolfgang. Dort standen neben einer Shoppingtour auch Kutschrundfahrten und eine Einkehr im berühmten „Weißen Rössl“ auf dem Programm. Zusammen mit den Rückkehrern von der Schafberg -Tour (Zahnradbahn) trat die Egglhamer Reisegruppe schließlich gut gelaunt und um viele schöne Eindrücke reicher, die Heimfahrt an.



Zusammen mit Vorstand Alfred Krenn (rechts) als Reiseleiter besuchten die Egglhamer Wanderfreunde das Salzburger Land.

Foto: Sterr